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.

Pourquoi les Blancs sont en train de crever et que faudrait-
il faire pour renverser la vapeur ?

.

Attendre d’avoir de l’argent pour avoir des enfants, ce
serait une connerie pour l’auteur de la video. Les gens qui
ont des enfants développent les facultés et les capacités
d’adaptation  de  nos  ancêtres  qui  se  débrouillaient  pour
leurs enfants au lieu d’attendre que ça tombe tout seul. Il
ne dit pas que des conneries, ce Lacroise, c’est vrai.

Depuis quand il faudrait attendre que l’Etat vous donne de
l’argent pour procréer ? 

Les musulmans vont peupler la France et vous vous allez
disparaître.
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Avec 3 enfants par famille, on pourrait faire face à la
procréation algérienne, par exemple.

La démonstration est intéressante, mais on mettra des bémols
et des points d’interrogation sur certains points. Quand
Lacroise  affirme que ceux qui battent leurs femmes le font
parce qu’ils seraient malades de notre civilisation et -je
schématise- qu’il suffirait de vivre dans une société qui
ferait  énormément  d’enfants  pour  retrouver  bonheur,
dynamisme et équilibre personnel… Il y a matière à ruer dans
les brancards. Des femmes battues il y a en toujours eu,
même  –  et  surtout  ?  –  quand  il  y  avait  des  familles
nombreuses partout, des 5, 7, 10 enfants par famille…

Evidemment  on  a  l’attaque  catho  traditionnelle  contre
l’avortement,  comme  si  l’avortement  n’avait  pas  existé
depuis des milliers d’années ! Oser dire que l’avortement
serait  la  plus  grande  tragédie  dans  l’histoire  de
l’humanité, pire que l’holocauste et tous les génocides de
l’histoire du monde est d’une malhonnêteté insigne, c’est
peu de le dire.

Bref, le sujet est brûlant, la démonstration de notre avenir
éclatante… mais caricaturale par plusieurs aspects. C’est
très dommage car cela diminue sérieusement son impact. 

Christine Tasin

.

Les Français, comme presque tous les peuples blancs, se
suicident activement et payent pour ça. C’est plus grave que
ce que disent Renaud Camus ou Eric Zemmour, qui ont, sur la
lancée de plusieurs lanceurs d’alerte, parlé du phénomène
inquiétant.

Nous verrons ultérieurement que les Français sont évidemment
manipulés en ce sens mais le plus important ici est de
saisir à quel point une certaine mentalité, une manière



d’envisager  en  particulier  la  procréation,  peut  être  un
signe que ces nations sont extrêmement malades, voire au
seuil de la mort.

 


